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※学校だよりはＨＰでもご覧いただけます

いよいよ令和３年度末を迎えました。３月に入ってからは寒さもやわらぎ、校庭の桜のつぼみ

に春の訪れを感じることができるようになりました。去る３月１４日には、コロナの影響が心配

される中、なんとか卒業式を行うことができました。これもひとえに保護者の皆様のご理解とご

協力の賜と、心より感謝申し上げます。

校長式辞では、「卒業は自身の努力の賜であるが、これまでには家族や地域の方々の支えがあっ

たこと」「コロナで我慢を強いられた１年であったが、できることを工夫してやり抜いたこと」「６

年生が最も成長したのは、お互いを思いやる心の成長であること」を話しました。

コロナの状況は落ち着く様子もなく、福井県の「感染拡大特別警報」も３月２１日までに延長

されています。今後も子供たちの安全安心のため、今後もご理解とご協力を賜りますようお願い

申し上げます。

キ リ ト リ

返信欄 (ご意見・ご質問・ご感想等ありましたらお願いします) 氏名 ( 年)

「証書授与」

真剣なまなざしが素晴らしい

「体育館掲示」

在校生は顔写真で参加

「別れの言葉」

映像を使って無言で行いました

「渡り廊下掲示」

在校生の力作です

「来賓祝辞」

PTA会長川田様より

「教室掲示」

小学校最後の日の黒板です



歩道の除雪ありがとうございました
今年の冬もかなりの積雪となりました。学校の除雪機もフル稼

働となりましたが、なかなか除雪が進まず、場合によっては臨時

休業もあると危ぶんだ日もありました。そのような状況で、毎日

欠かさず除雪されていたのが、学校前の歩道でした。車道よりも

学校敷地よりも早く除雪がされていて、集団登校の子供たちが安

全に通ることができました。学校前だけでなく、通学路になって

いる各町内の歩道も、かなりの部分がきれいに除雪されていて、本校の子供たちは、地区の方々

からあたたかく見守られているなと感じました。地域の皆様、本当にありがとうございました。

受賞おめでとう
○県かきぞめ競書大会

「福井新聞社賞」３年山本真大さん

「福井市長賞」 ４年菊池心音さん

○全国学校新聞コンクール

「入選」５年川越星菜さん

素晴らしい賞、受賞おめでとうございます。これからもがんばってください。

コロナ襲来
年明けからオミクロン株による感染拡大第６波が広まり、本校でも１月に約

１週間、臨時休業となりました。２月に入ると、立て続けに３つの学年が閉鎖

となり、兄弟等も登校を見合わせた日には、出席者が全校で３０名ということもありました。こ

の間、各ご家庭にはご心配とご負担をおかけしましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力によっ

て適切なご対応をしていただき、本当にありがとうございました。今しばらくは、感染が収束す

る状況にないように思われます。学校として、①より一層感染防止対策を徹底する、②子供たち

の感染防止対策への意識を高める、ことに取り組んでいきたいと考えます。

各ご家庭のおかれましても、「家庭内での感染防止について話し合う」「不要不急の外出をでき

るだけひかえる」など、それぞれのご家庭の事情に合わせてお考えいただけると幸いです。

［返信ありがとうございました］※全てを掲載することができず申し訳ありません

学校だより＜No.8＞＜No.9＞および＜学校評価コメント＞より

・少しずつ学校活動が再開出来き嬉しく思います。制限あるなかでも出来る活動楽しんで欲しいです。

・学校で調理実習をしたからでしょうか、料理に興味をもったみたいです。いろんなことにふれて、実際やってみること

はいいことですね。

・雪道での登下校、いつも以上に注意して行ってほしいです。

・コロナ対策時の長期休日の時の宿題提出の時間など考えてほしいです。

・学校を統合し、多くの子供の中で成長する機会を与えたい、統合することで学校業務を多くの教職員で分掌、フォ

ローし合い効率化し、より多くの時間を子供たちのために使ってほしい。

・学校に対する意見とは少し違いますが、給食がもう少し充実していたらいいなと思います。

・コロナで学校行事が少なくなり、参観の機会が減ったので子供たちの様子が分からず、少し心配です。

・学校評価アンケートの結果を見て、学校に行くことが楽しいと感じている児童が多く、安心しました。コロナ対策もし

っかりしていただき、ありがとうございます。まだ安心はできませんが、みんなで１つになって乗り越えたいですね。


